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Zusammenfassung

        
Die aktualisierte Deutsche S 3-Leitline „Diagnostik und Therapie des Morbus Crohn” beinhaltet zahlreiche Neuerungen bezüglich radiologischer Techniken und Methoden bei Patienten mit Morbus Crohn. In dem Artikel fokussieren wir auf radiologische Methoden zur Diagnose des Morbus Crohn, wobei wir besonders die relevanten Unterschiede zur älteren Deutschen und Europäischen Leitlinie herausarbeiten. Zusätzlich diskutieren wir die neue Leitlinie im Kontext der neuesten radiologischen Literatur zu diesem Thema.


      
        
Abstract

        
The recently updated German S 3-guideline regarding the diagnosis and treatment of Crohn’s disease incorporates several changes concerning the radiological approach compared to the former guideline. This article focuses on guideline-based radiological imaging techniques for patients with Crohn’s disease. The new guideline is also compared to former European and German guidelines in the context of recently published radiological literature.
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